

INFORMATIONEN FÜR ALLE FAMILIEN

unserer Kindertageseinrichtungen

28. 10.2020



VORAUSSETZUNGEN FÜR DAS BETRETEN UNSERER KITAS

Liebe Eltern,

die Corona-bedingten Präventionsmaßnahmen halten uns weiter auf Trab. Die Umsetzung der zahlreichen Infektionsschutzmaßnahmen ist im Alltag nicht immer leicht und erfordert von uns allen viel Geduld und Disziplin.

Wir sind froh, dass uns dies im Alltag in allen unseren Kindertageseinrichtungen bisher gemeinsam gut gelungen ist. Momentan steigen die Infektionszahlen in München wieder an - deshalb möchten wir Ihnen gerne noch einmal die Voraussetzungen für das Betreten unserer Kindertageseinrichtungen zusammenfassen:

Voraussetzungen für das Betreten der Kita

1) für Kinder

Unabhängig von der aktuellen Ampelfarbe, darf Ihr Kind unsere Einrichtung nur besuchen, wenn

- Ihr Kind keine Symptome einer akuten, übertragbaren Krankheit hat,
- Ihr Kind kein Fieber, Durchfall, starke Bauchschmerzen, Hals- und Ohrenschmerzen oder starken Husten hat,
- Ihr Kind nicht in Kontakt zu einer infizierten Person steht beziehungsweise seit dem Kontakt mindestens 14
 Tage vergangen sind und
- Ihr Kind keiner sonstigen Quarantänemaßnahme unterliegt.

Kinder mit milden Krankheitssymptomen, wie Schnupfen ohne Fieber oder gelegentliches Husten, dürfen die Einrichtung besuchen.

In der roten Phase (Stufe 3) dürfen Kinder mit milden Krankheitssymptomen nur mit einem negativen PCR-Test in der Kita betreut werden.

Nr. 2

2) für Erwachsene

Beim Betreten der Kindertageseinrichtung müssen Eltern eine Maske tragen, sich die Hände desinfizieren und in jeder Situation Abstand halten.

Sollte es Ihnen aus medizinischen Gründen nicht möglich sein eine Maske zu tragen, halten Sie bitte Rücksprache mit unseren Mitarbeitenden im Haus, um eine geeignete Lösung zu finden.

Eltern, die aus einem vom RKI erklärten Risikogebiet zurückkehren, müssen sich in Quarantäne begeben. Bitte beachten Sie: Sie Sie müssen in diesem Fall unbedingt ein negatives Testergebnis von Ihnen als Eltern und Ihren Kindern vorlegen. Ohne diesen Nachweis dürfen Sie Ihre Kinder nicht in unsere Einrichtungen bringen.

Wir wünschen Ihnen und uns, dass wir weiterhin gesund bleiben.

Bitte kommen Sie bei Fragen gerne auf uns zu.

Doris Grahammer und Christine Hofner Bereichsleitungen Kindertageseinrichtungen Diakonie Hasenbergl e.V.